

Camilo Lentini

por Gustavo Lares Ruiz

La música suramericana se está conociendo en Los Angeles y San Francisco en una forma firme y sistemática debido a los esfuerzos que el Maestro Camilo Lentini y su orquesta, desarrollan cada vez que se presentan ante el público tocando música típica de los países del Sur. Alma Llanera, el joropo venezolano que tan poco conocido es por estas latitudes, ha encontrado en el Maestro Lentini y su orquesta a fieles intérpretes de sus jactandos notas.

El maestro Lentini nació en Buenos Aires, Argentina y a los tres años fué enviado a Italia, donde recibió la mayor parte de su educación musical en el Real Conservatorio de Música de Nápoles. En Estados Unidos el maestro Lentini ha tenido una brillante carrera como



CAMILO LENTINI



por Gustavo Lares Ruiz

La música suramericana se está conociendo en Los Angeles y San Francisco en una forma firme y sistemática debido a los esfuerzos que el Maestro Camilo Lentini y su orquesta, desarrollan cada vez que se presentan ante el público tocando música típica de los países del Sur. Alma Llanera, el joropo venezolano que tan poco conocido es por estas latitudes, ha encontrado en el Maestro Lentini y su orquesta a fieles intérpretes de sus jactandos notas.

El maestro Lentini nació en Buenos Aires, Argentina y a los tres años fué enviado a Italia, donde recibió la mayor parte de su educación musical en el Real Conservatorio de Música de Nápoles. En Estados Unidos el maestro Lentini ha tenido una brillante carrera como



CAMILO LENTINI AND HIS
LATIN-AMERICAN ORCHESTRA
BILMORE HOTEL, LOS ANGELES

CAMILO LENTINI

instrumentista con Rubínoff, Madriguera, Cugat y la Kansas City Philharmonic y muchas otras orquestas de gran renombre nacional y mundial. El maestro Lentini trabaja para los teatros de la R.K.O. y la radio, además de amenizar todos los bailes que la Asociación Consular Latinoamericana de Los Angeles organiza cada fecha importante para cada uno de los países latinoamericanos.

En el Bowl del Hotel Biltmore, el maestro Lentini ha estado tocando por larga temporada para beneplácito de la colonia latina en los Angeles amante de la música hispana.

El maestro Lentini se muestra muy interesado en hacer conocer la música venezolana en Los Angeles y San Francisco, por considerarla un verdadero tesoro del folklore de la América del Sur.

